

Hola, soy Dolores de nuevo, ya era hora ¿verdad?, te voy a ir contando como vamos: Hemos tenido que empezar por comprobar las claves de los alumnos para trabajar en Helvia.

¿Qué ocurrió?, Pues que muchos de ellos habían olvidado sus claves, otras han cambiado, pues hay alumnos nuevos con las mismas iniciales, en fin, que aunque ya habían trabajado el pasado curso con sus claves nos encontramos con este proceso.

Alumnos que recordaban sus claves, rápidamente comenzaron a realizar sus tareas. Los que la habían olvidado o habían cambiado tuvimos que ir comprobando uno por uno con la y si encima lista que previamente me había facilitado Jose Antonio Salgueiro, para ver si podían entrar con la nuevas claves; finalmente unos ocho o diez tuvieron problemas, le pasamos la nota a jose Antonio y rápidamente quedó solventado el asunto. Todos pudieron empezar a trabajar, pero mientras tanto tocó el timbre.

Así que, mientras algunos muy buenos y responsables ya tenían realizada la primera tarea, otros ni siquiera habían comenzado.

Algunos, como siempre, se dedicaron a chatear, jugar, o buscar otras alternativas que le interesaban más, pues yo estaba muy ocupada en solventar lo de las claves, y no podía vigilarlos aunque no se me escapó por alto e incluso les llamé la atención;

Así estamos, continuando con las actividades; de momento, no puedo avanzarte mucho más, sólo que, en la segunda hora de clase que hemos tenido ya de seguir trabajando en ésto, hay alumnos que les cuesta mucho este sistema de trabajo, otros en cambio, se lo están pasando pipa, y yo diría, aunque es pronto decirlo que, con los alumnos buenos siempre se obtienen buenos resultados, sea lo que fuere y con los medios que fuere. Y si encima tenemos buenos recursos, pues mejor aún.

Bueno, ya de momento estamos inmerso de lleno en la experiencia. Ya te seguiré contando.

Atte: Dolores Vidal Muñoz

Lebrija a 4 de Diciembre de 2007